

# MAGAZINE

## Safari Kambtibmas, Kapolresta Magelang: Sebagai Orang Tua Lebih Peduli Pergaulan Anak

Agung widodo - [MAGELANG.MAGZ.CO.ID](http://MAGELANG.MAGZ.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 23:27



*Foto: Saat Kapolresta Magelang Dalam Kegiatan Safari Kambtibmas di Masjid Nurul Huda, Dusun Semen, Desa Sucen, Kecamatan Salam, Kabupaten Magelang, Jum'at (12/07/2024).*

MAGELANG- Sering terjadinya aksi tawuran dewasa ini membuat keprihatinan banyak pihak, terlebih melibatkan para pelaku yang masih remaja dan berstatus

pelajar.

Terkait hal itu, Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. mengajak para orang tua lebih peduli terhadap pergaulan anak-anaknya.



Hal itu disampaikan Kapolresta Magelang dalam kegiatan Safari Kamtibmas di Masjid Nurul Huda, Dusun Semen, Desa Sucen, Kecamatan Salam, Kabupaten Magelang, Jumat (12/07/2024).

Dalam kesempatan itu, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. hadir bersama sejumlah Perwira dan peronel Polresta Magelang, dan acara dihadiri tokoh agama, tokoh masyarakat, dan jamaah masjid setempat.

Kapolresta mengungkapkan, tawuran yang terjadi di wilayah Kabupaten Magelang melibatkan pelaku yang masih di bawah umur dan bestatus pelajar. Berbagai upaya telah dilakukan oleh pihak kepolisian bersama pihak sekolah dan para walimurid.

“Namun demikian, masih saja terjadi di sejumlah wilayah dan dilakukan oleh kelompok remaja yang sebenarnya sebagian besar tidak ada masalah di antara kedua belah pihak. Rata-rata kejadian berawal dari saling tantang melalui media sosial, seperti melalui live Instagram,” ungkap Kombes Pol Mustofa.

Kapolresta Magelang menandaskan ketika para orang tua lebih peduli terhadap pergaulan anak-anaknya, termasuk memberi pendidikan agar bijak dalam menggunakan media sosial, tentu tawuran dapat dicegah secara dini.



“Mereka para remaja itu hanya ingin menunjukkan jati dirinya, mempopulerkan kelompoknya, sehingga mereka melakukan tawuran, yang kebanyakan menimbulkan korban luka, bahkan kehilangan nyawa,” ujar Kapolresta.

Kombes Pol Mustofa mengajak masyarakat dan para orang tua untuk tanggap terhadap kenakalan remaja. Sehingga bisa bersama-sama mencegah terjadinya tawuran dan melaporkan segera ke pihak kepolisian apabila mengetahui ada indikasi tawuran di lingkungannya.

“Mari kita bersama-sama peduli dengan generasi muda yang masih panjang langkahnya ke depan. Agar mereka tidak terjerumus dengan ajakan dan hasutan untuk melakukan tindakan melanggar hukum dan tindakan negatif lainnya,” ajak Kapolresta.

Selain menyampaikan masalah tawuran Kapolresta Magelang juga mengajak masyarakat untuk menjauhi judi online, miras dan penyakit masyarakat lainnya. Sehingga dapat hidup wajar, aman dan tenteram di lingkungan yang nyaman dan Kamtibmas yang kondusif.



Kapolresta Magelang juga menyampaikan informasi menghadapi Pilkada Serentak 2024 yang akan digelar bulan November 2024 mendatang. Masyarakat diimbau untuk tetap menjaga kerukunan dan persatuan, sehingga tercipta Kamtibmas yang kondusif di seluruh wilayah.

Diketahui, kegiatan Safari Kamtibmas juga dilaksanakan di wilayah lain di Kabupaten Magelang, yaitu di Masjid Jami Al Mutaqin, Dusun Demangan, Desa Kaliabu, Kecamatan Salaman dipimpin Wakapolresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H. Kemudian di Masjid Al Ikhlas, Dusun Senden, Desa Pucungsari, Kecamatan Grabag dipimpin oleh Kabagops Polresta Magelang Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. (Humas)